
ACTA N.º 43/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  25  DE  OUTUBRO  DE  2010.----------------

------Aos vinte e cinco  dias do mês de Outubro do ano dois mil e dez, nesta Vila

da Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu

a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores  Joaquim   José Duarte

Garrido,  Francisco Manuel Petisca Matias e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho

Queimado comigo, Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado, Técnica Superior, que

secretariei, não comparecendo o Senhor VereadorJoão Manuel Duarte Lourenço

por se encontrar em Lisboa, noFórum sobre transferência de Competências

Educativas para os Municipios, em representação do municipio, considerando-se

justificada a respectiva ausência.-----------------------------------------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Distribuído por todo o Executivo o texto da

acta da reunião  anterior a qual, conforme solicitado por alguns dos seus membros,

será  aprovada em próxima reunião.-------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

22.10.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 701.828,00€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 653.468,29€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 48.359,71€;

DOCUMENTOS: 50.544,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----------------------------Documentos  para  aprovação:----------------------------------

------(01) - PRÉ-AVISO DE GREVE / MANIFESTAÇÃO NACIONAL

(06.11.2010):-------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do oficio n.º1389/C do STAL - SINDICATO

NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL, comuni-

cando que, no sentido de participar na Manifestação Nacional, promove uma

Greve Nacional, das 0h00 às 24 h00 do dia 6 de Novembro 2010, "abrangendo

todos os trabalhadores da Administração Local e Regional, independentemente

do respectivo tipo de vínculo, incluindo as empresas municipais, intermunicipais,

multimunicipais, fundações e outras empresas, designadamente  concessionárias

e prestadoras de serviços, de natureza pública ou privada, bem como os que

exercem funções nos estabelecimentos públicos de educação e ensino não

superior, nas Associações Humanitárias de Bombeiros e nas IPSS's e, ainda os

colocados pelos Centros de Emprego".-------------------------------------------------------

------(02) -  SAÚDE  NO  CONCELHO DA  CHAMUSCA - PONTO DE SITUAÇÃO:-

------Sobre este assunto foi presente a seguinte  documentação: - Informação

subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, datada de 22 do corrente, contendo

Proposta de Redacção para tomada de Posição para Análise e Sugestões, após

reunião no passado dia 21 na qual participaram: a Câmara Municipal da Chamusca,

representantes das Juntas de Freguesia, da Assembleia Municipal e da Comissão

Concelhia de Saúde, os quais consensualizaram a seguinte tomada de posição

conjunta: 1.Na confirmação do encerramento definitivo das extensões de saúde

do Arripiado e Semideiro, manifestamos o nosso total desacordo.  2.Relativamente

ao facto de cerca de 1400 utentes das extensões do Chouto e Parreira terem

ficado sem médico de família, desde 21/10/2010, exigimos actuação prática e

urgente para repor a situação até á consolidação dos novos serviços previstos da
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Unidade de Saúde Familiar e Unidade de Cuidados à Comunidade em fase de

instalação. 3. Embora as extensões do Pinheiro Grande, Ulme e Vale de Cavalos,

de uma forma provisória, tenham horas de médico mais ou menos satisfatórias

conforme o caso, alertamos para que não sejam colocadas em situação semelhante

aos casos já referidos. 4.Exigimos que sejam criadas as condições para que a

USF da Chamusca seja urgentemente dotada do número de médicos necessários

(6) para dar uma resposta minimamente satisfatória a todas as Freguesias, sendo

que actualmente estão apenas colocados 4.   5.Recomendamos que se mantenham

os serviços da USF no Pólo da Carregueira (9h00-17h00 de 2a a 6a feira) e na

Chamusca (8h00/20h00 - 2a a 6a feira), introduzindo mecanismos transitórios de

atendimento, nomeadamente nos casos agudos de utentes que não tenham

médico de família com origem noutras freguesias, até estar estabelecido o quadro

de médicos (6) previstos para USF, evitando desta forma a intranquilidade já

sentida pelas populações em causa.  6.Recomendamos que se mantenham os

serviços de A.C. (atendimento complementar) para qualquer utente aos Sábados,

Domingos e feriados, das 10h00 às 20h00, no Centro de Saúde da Chamusca.

7.Todos os órgãos das Autarquias locais do concelho da Chamusca fazem sentir

junto do Ministério da Saúde, através do ACES, a sua exigência que na reestru-

turação em curso sejam implementadas soluções intermédias em todas as

Freguesias, para que não ocorram quebras graves nos serviços de saúde, as

quais poderão por em causa a segurança das populações."; - Fax da JUNTA DE

FREGUESIA DE CHOUTO, registado no livro respectivo sob os números 13748,

em 25 do corrente, manifestando o seu acordo ao documento sobre  a Tomada

de Posição.---------------------------------------------------------------------------------------------

--------A Câmara deliberou, por unanimidade, manifestar acordo aos termos da

Proposta / Tomada de Posição e remeter para as Entidades respectivas.---------
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------(03) - PLANO DIRECTOR MUNICIPAL (PDM) DA CHAMUSCA:-------------

------A) - PROCESSO DE REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO

INDUSTRIAL DA FAPULME - ACTA DA REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO

(18.10.2010): -------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da Acta da reunião do Grupo de Trabalho

(constituído pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Chamusca, Eng.º João

Durão da CCDRLVT  e Eng.ª Paula Lança, da DRELVT) realizada em 18.10.2010

para análise do pedido de regularização do estabelecimento industrial supra

identificado e deliberou, por unanimidade, continuar a acompanhar este assunto

com atenção.-------------------------------------------------------------------------------------------

------B) -  ECO  PARQUE,  FASE  I:--------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento dos procedimentos constantes da Infor-

mação n.º 166/MF do DTOUA, dando conhecimento que terminou no passado

dia 19 do corrente, o período de prorrogação do prazo da suspensão do PDM

para a Fase I do Eco Parque, sendo a classificação desta área corrigida no

âmbito do processo de Revisão do PDM, que passará a ocupar a classe de

espaço "Área de Multiusos", documento que por muito extenso se dá por

inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.---------------------------------

------C) -  ECO  PARQUE,  FASE II,  III  E  IV:--------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento dos procedimentos referenciados na Infor-

mação n.º 168/MF do DTOUA, relativamente ao processo supra referenciado,

documento que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta

para todos os efeitos .--------------------------------------------------------------------------------

------(04)  -  DIA  DE  FINADOS  (02.11.2010):-----------------------------------------------

----Acompanhado do oficio da LIGA DOS COMBATENTES - NÚCLEO DE

SANTARÉM, registado no livro respectivo sob o número 13081 em 12 do corrente,
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solicitando o arranjo do Talhão da Liga dos Combatentes  existentes nos

Cemitérios deste concelho (Chamusca, Pinheiro Grande e Carregueira) de forma

a ser assinalado e recordado o "Dia de Finados", dia 02 de Novembro, em

memória dos ex-combatentes, foi presente a seguinte Informação/Proposta

subscrita pelo Senhor Presidente, que a Câmara Municipal deliberou por

unanimidade, aprovar:----------------------------------------------------------------------------

------- "A Liga dos Combatentes promove todos os anos nesta data ar acção

que consta do respectivo ofício, a que habitualmente nos associamos

participando na cerimónia com deposição de uma palma de flores nos

seguintes locais:------------------------------------------------------------------------------------

------------------- - Chamusca - Igreja do Sr. Do Bonfim - Homenagem aos

mortos da guerra de África (Angola, Guiné e Moçambique) - 1961/1974;----

------------------- - Chamusca / Pinheiro Grande e Carregueira - Talhões dos

Combatentes; ---------------------------------------------------------------------------------------

--------Ocorrendo este ano o Centenário da República, considero dever

referenciar-se especialmente este ano, expressando um voto de profundo

respeito pela memória de todos os militares do concelho que morreram na

I guerra mundial de 1914/1918, bem como os da guerra 1961/1974. ----------

---------Manifestar ainda à Liga dos Combatentes o nosso profundo respeito

pelo trabalho realizado na recuperação dos restos mortais de militares que

se encontravam no locais de guerra e pelo trabalho contínuo que estão a

promover nesse sentido, com igual objectivo.".---------------------------------------

------(05) - COMEMORAÇÕES DOS 450 ANOS DE ELEVAÇÃO A VILAS E

CONCELHO  DE  CHAMUSCA  E  ULME  -  PROPOSTA:---------------------------

-------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, datada de 25 do corrente:"Tendo

apresentado no início do actual semestre uma proposta síntese, a qual incluía por
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razões financeiras a agregação da 25a edição da Semana da Ascensão a estas

comemorações, aproximando-se agora a elaboração do Plano e Orçamento e

ronda de reuniões com as Juntas de Freguesia, torna-se necessária uma decisão

de principio. Por outro lado as Juntas de Freguesia de Ulme e Chamusca têm

manifestado interesse na clarificação do assunto, para elas próprias estudarem

o seu planeamento, incluindo o financeiro. Neste sentido proponho uma estrutura

de calendarização respeitando os períodos mais significativos a ter em conta:

-Inicio das comemorações a 18 de Fevereiro de 2011 (assinalar data do alvará

1561 e regência dos Silvas como donatários). -Semana Santa 16 a 24 de Abril

de 2011 (Proposta para associar às comemorações). -Semana da Ascensão 28

de Maio a 5 de Junho de 2011 (Proposta para associar às Comemorações).

-Festa de Tamazim Maio de 2011 (Proposta para associar às Comemorações).

-Encerramento das Comemorações 1 de Dezembro de 2011 (assinalar a

restauração da independência e início da regência da 1a donatária - Da. Luísa de

Gusmão descendente dos Silvas).".------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, considerar  esta

Proposta um "Documento de Trabalho", manifestando o acordo de

principio à calendarização referenciada.-------------------------------------------------

------(06) - PROTOCOLOS:-----------------------------------------------------------------------

------A) - CEDÊNCIA DA CASA DO ALFAIATE  / CARREGUEIRA:------------------

------Na sequência da deliberação tomada na reunião de 18 do corrente (Ponto

01), foi presente o teor da Proposta de protocolo a celebrar com a JUNTA DE

FREGUESIA DE CARREGUEIRA, com vista à cedência a titulo gratuito da Casa

do Alfaiate, sita na Carregueira, documento que por muito extenso se dá por

inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.--------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da
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Proposta de Protocolo, bem como remeter para a Assembleia Municipal.------

------B) -   APOIO AO FUNCIONAMENTO DO GABINETE TÉCNICO FLORESTAL

INTERMUNICIPAL  E  DOS  ENCARGOS   COM  O  RESPECTIVO PESSOAL

TÉCNICO HABILITADO - 2010:------------------------------------------------------------------

------ Presente o teor das Propostas de Protocolo a celebrar com as CÂMARAS

MUNICIPAIS DE ALMEIRIM E DE ALPIARÇA, com vista ao apoio ao Funciona-

mento do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal no ano de 2010 (28.000Euros

cada), documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta

Acta para todos os efeitos.-------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar as referidas Propostas de

Protocolos, bem como remetê-las para a Assembleia Municipal.--------------------

------C) - PROJECTO "EMPCRIANÇA - EMPREENDER NO ENSINO BÁSICO -

EDIÇÃO 2010/2011":--------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhada de Proposta do Sr. Vereador João Lourenço, foi presente a

versão final do Protocolo celebrado  com a NERSANT com vista a implementar o

Projecto supra referenciado.-----------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e, na sequência das anteriores decisões sobre este

projecto, deliberou por unanimidade, ratificar o Protocolo supra referenciado.-

------(07) - CONTABILIDADE: PLANO E ORÇAMENTO 2011 / PROPOSTA:--

------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, datada 25 do corrente, foi presente

uma Proposta, propondo o  agendamento das reuniões a realizar durante o mês

de Novembro com as Juntas de Freguesia do concelho sobre este assunto.------

------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a referida Proposta.--------

----------Conforme acordado na última reunião,  foram a seguir apreciados

os pontos relativos à Contabilidade (08 a 13) que constam da Ordem do

Dia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(08) - CONTABILIDADE: PONTO DE SITUAÇÃO FINANCEIRA DA

CÂMARA  MUNICIPAL  /  ACTUALIZAÇÃO:-----------------------------------------------

------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente foi presente a seguinte "Informação /

Proposta":   "INFORMAÇÃO: No seguimento das últimas informações presentes

em Sessão de Câmara e decorrendo da última proposta para ponderação, sugiro

o acréscimo de mais medidas que me parecem pertinentes perante a proposta

conhecida do O.G.E. 2011. Acresce ainda o facto da redução de FEF previsto

para a Câmara Municipal da Chamusca ir atingir cerca de 700.000 de euros

(7.759.766€ / 2010 e 7.092.708€ previstos para 2011) acrescerá também as

retenções para o S.N.S. e penalização por conta da ultrapassagem do

endividamento. PROPOSTA: 1.Rever os protocolos anuais com outras entidades

na área dos recursos humanos, reduções proporcionais às que o Município e seus

funcionários deverão cumprir com base no O.G.E. 2011.  2.Rever os protocolos

pontuais e anuais em execução, de forma a reprogramar os planos e pagamento.

3. Definir um procedimento interno no âmbito da contabilidade de custos e

aprovisionamento, para pedidos de prestação de serviços de reparação ou

manutenção em oficinas externas. 4. Implementar por necessidade legal um

revisor oficial de contas para auditoria externa de contas.".------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo aos

procedimentos propostos.----------------------------------------------------------------------

------(09) - CONTABILIDADE: NOVAS MEDIDAS DE AUSTERIDADE

INTERNA  -  SERVIÇOS  MÍNIMOS:-----------------------------------------------------------

-----Subscrita pelo Senhor Presidente foi presente a seguinte "Proposta":   "1.Dada

a necessidade de fazer face às dificuldades acrescidas da crise económica e

financeira, proponho que a Câmara Municipal estabeleça ou restabeleça horários

de funcionamento dos diversos serviços. 2. A partir da aprovação dos horários
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serão definidos ou redefinidas escalas de serviços mínimos por funcionários ou

grupo de funcionários. 3. Todos estes horários serão afixados nos locais de

trabalho.   4.Simultaneamente esta aprovação terá como consequência a aplicação

da actual legislação em vigor, relativamente ao exercício de horários especiais

(jornada continua ou outros). 5. Simultaneamente terá ainda como consequência

a exclusiva aplicabilidade da legislação em vigor para ajudas de custos (limite da

sua aplicação) e horas extraordinárias (limite da sua aplicação ou eventual

excepcionalidade prevista na lei). 6.Por último e porque o sistema de picagem

ainda não está totalmente em funcionamento, será ainda criada excepcionalidade

de não picagem a alguns funcionários. A proposta hoje apresentada enquadra o

ponto 1, reafirmando a necessidade do cumprimento por parte dos funcionários

dos restantes pontos que serão objecto de especificação em próximas Sessões

de Câmara, com o objectivo de início de aplicação ainda durante o ano de 2010.".-

------A Câmara tomou conhecimento, manifestando acordo às medidas a

implementar.--------------------------------------------------------------------------------------------

------(10) -  CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO CURTO PRAZO /  EXERCÍCIO

DE   2011 (650.317,00Euros):-------------------------------------------------------------------

------Subscrita pelo Senhor Presidente foi presente uma  "Proposta"  de deliberação,

ao abrigo da alínea a) do n°6 do art°64° da Lei 169/99, de 18 de Novembro, com

a redacção que lhe foi dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, com vista  à

contratação de um empréstimo  de Curto Prazo para o exercício de 2011, no valor

de 655.317Euros (em vez do actual valor de  660.317 Euros).-------------------------

------A Câmara apreciou, seguindo-se um período de de debate sobre o assunto,

durante o qual os Senhores Vereadores do PS expressaram o seu sentido de

voto fovorável condicionado ao "compromisso do Executivo em liquidar o

empréstimo até ao final do mandato em curso". Os Senhores Presidente  e Vice-



Presidente referiram que o compromisso proposto seria impossível de cumprir,

dada a grave situação  financeira da Câmara pelo que, tendo em conta a

necessidade próxima de pagar o subsídio de Natal aos  trabalhadores, bem como

amortizar algumas dívidas às Empresas do Concelho, o Senhor Presidente

declarou que, para garantir a aprovação deste empréstimo, iria utilizar, se

necessário, o "voto de qualidade". Os Senhores  Vereadores do PS, após um

curto intervalo, declararam compreender a dificil  situação financeira da Autarquia,

propondo uma "redução de 10 mil euros" relativamente ao empréstimo em vigor,

sem prejuízo da oportuna apreciação da resolução deste empréstimo até ao fim

do actual mandato.------------------------------------------------------------------------------------

------Assim e após alterada a proposta inicialmente apresentada, a Câmara

deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos:-----------------------

-------UM) -  Aprovar a contratação de um Empréstimo de Curto Prazo, no valor de

650.317,00 Euros em vez de 660.317,00 Euros, para o Exercício de 2011;--------

------DOIS) -  Que a aprovação da presente Proposta seja feita em minuta e que

de seguida seja remetida á Assembleia Municipal para aprovação;------------------

------TRÊS) - Solicitar á Assembleia Municipal que autorize a contratação do

Empréstimo de Curto Prazo, referido no número anterior, atendendo ao disposto

no n° 7 do art° 38° da Lei 2/2007, de 15 de Janeiro e ao abrigo da alínea d) do n°

2 do art°. 53° da Lei 169/99, de 18 de Novembro, com a redacção que lhe foi dada

pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro.-------------------------------------------------------------

------(11) - CONTABILIDADE - LANÇAMENTO DE DERRAMA :--------------------

------Elaborada pelo Senhor Presidente, foi presente a seguinte Proposta:

"Considerando que a crise económica se mantém e que as empresas são

fundamentais para assegurar emprego, e embora a Câmara Municipal não possa

prescindir de receitas na sua totalidade, tendo aliás ainda em conta o enorme
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esforço que está a realizar na área económica, nomeadamente com investimento

em infraestruturas neste sector proponho: - Para o ano 2010, nos termos do N.° 1

do Art.° 14° da Lei 2/2007 de 15 de Janeiro (Nova Lei das Finanças Locais), o

lançamento de uma derrama de 1% sobre o lucro tributável sujeito a IRC.

Após aprovação nos termos da legislação aplicável, esta proposta deverá seguir

para a Assembleia Municipal.".-------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar a Proposta

transcrita e remetê-la para a Assembleia Municipal.---------------------------------------

------(12) - CONTABILIDADE: FIXAÇÃO DO IMI  / PROPOSTA:---------------------

------Presente a seguinte  Proposta  subscrita pelo Senhor Presidente, datada de

18 do corrente: "à semelhança do ano anterior e tendo em conta as dificuldades

que se fazem sentir na generalidade da vida das pessoas, dada a situação de

crise que se vive no país e consequentemente no concelho, proponho que as

taxas a aplicar no próximo ano sejam 0,575 e 0,275. Após aprovação nos

termos da legislação aplicável, esta proposta deverá seguir para a Assembleia

Municipal".-----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar a Proposta

transcrita e remetê-la para a Assembleia Municipal.--------------------------------------

------(13) - CONTABILIDADE: PARTICIPAÇÃO VARIÁVEL NO IRS /

PROPOSTA:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte  Proposta  subscrita pelo Senhor Presidente, datada de

18 do corrente: "Nos termos do art.º 20.º da Lei n.º2/2007, de 15.01 (Lei das

Finanças Locais), proponho que a percentagem de participação variável de

IRS se mantenha nos  5% . Após aprovação nos termos da legislação aplicável,

esta proposta deverá seguir para a Assembleia Municipal.".----------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar a Proposta
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transcrita e remetê-la para a Assembleia Municipal.--------------------------------------

--------------------------Documentos  para  conhecimento---------------------------------

------(14)  -  MOÇÃO  BE  /  EXPLORAÇÕES  SUINÍCOLAS:-------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do oficio da ASSEMBLEIA DE

FREGUESIA DA CARREGUEIRA, registado no livro respectivo sob o número

13674 em 22.10.2010, remetendo, cópia da Moção proposta pelos membros do

BE sobre o assunto em referência que foi aprovada na sessão ordinária da

Assembleia de Freguesia em 25 de Setembro findo.--------------------------------------

------(15) - CONCLUSÕES DAS JORNADAS PARLAMENTARES DO PCP

EM  SANTARÉM  /  SITUAÇÃO  ECONÓMICA  E  SOCIAL  DO  DISTRITAL:-

-------A Câmara tomou conhecimento do e-mail do GRUPO PARLAMENTAR

DO PCP, registado no livro respectivo sob o número 13361 em 18 do corrente,

enviando as conclusões das Jornadas Parlamentares do PCP realizada em

Santarém nos dias 11 e 12 do corrente.--------------------------------------------------------

------(16) - PESSOAL / REAVALIAÇÃO DO ESCALÃO DO ABONO DE

FAMÍLIA  PARA  CRIANÇAS  E  JOVENS  -   NOVOS  PROCEDIMENTOS:--

------A Câmara tomou conhecimento do teor do ofico n.º 2678 em 21.10.2010,

remetido a todos os funcionários da Autarquia com descendentes, com vista à

atribuição do abono de família, na sequência da entrada em vigor do DL 70/2010

de 16 de Junho.-----------------------------------------------------------------------------------------

------(17) -  CIRVER´S:-------------------------------------------------------------------------------

------A) -  REUNIÃO  /  ADMINISTRAÇÃO  SISAV:------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor de uma Informação subscrita pelo

Senhor Presidente sobre reunião ocorrida no passado dia 20 do corrente, com os

administradores da SISAV, sobre a situação do sector e algumas questões que

preocupam a área dos resíduos.------------------------------------------------------------------



------B) -  REUNIÃO  DO  CONSELHO  DE  ADMINISTRAÇÃO  DA  ECODEAL:-

------A Câmara tomou conhecimento da Convocatória para a reunião supra

referenciada que teve lugar no passado dia 20 do corrente, a qual tinha a seguinte

Ordem de Trabalhos: "Ponto Um: Apresentação por parte da direcção geral das

contas referentes a Setembro e acumulado a Setembro de 2010: Ponto Dois:

Apresentação por parte da Direcção Geral de proposta de  orçamento para

2011; Ponto Três: Defesa dos interesses da Ecodeal, ponto de situação e decisão

de acções a adoptar (Decreto Lei 183/2009: Concorrência desleal, Incineradora

RIP, Exportação).".------------------------------------------------------------------------------------

------(18) -  PONTÃO  DOS  CRUZETOS  -  REUNIÃO  DE  TRABALHO:--------

------A Câmara tomou conhecimento do teor da Acta da reunião   de trabalho

ocorrida a 19 do corrente, com as presenças dos Senhores Presidente da

Câmara Municipal de Chamusca, proprietários confinantes, técnico  fiscal e Eng.º

Civil da Câmara, com vista ao acerto final do local de implantação da ponte na

Ribeira da Calha do Grou, bem como dos esclarecimentos complementares

prestados pelo Sr. Presidente sobre este assunto.-----------------------------------------

------(19) - ÁREA DA CONSERVAÇÃO / REPARAÇÕES - PEDIDO DE

RECURSO  À  PRESTAÇÃO  DE  SERVIÇOS  EXTERNOS: ----------------------

------A Câmara tomou conhecimento do Documento interno que passará a ser

utilizado pelos Serviços da Autarquia relativamente às intervenções mencionadas

em epígrafe.---------------------------------------------------------------------------------------------

------(20) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

15 a 21 de Outubro do ano corrente, na importância global de 228.065,36€
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(duzentos e vinte e oito mil e sessenta e cinco euros e trinta e seis cêntimos).----

------(21) - REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DA PRÓXIMA

SEMANA:------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara,  tendo em conta que a próxima segunda feira é um dia feriado e

por Proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por unanimidade, que a

reunião ordinária da Câmara Municipal da próxima semana  tenha lugar no dia

02.11.2010, pelas 17h00 (hora habitual)-------------------------------------------------------

------(22) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a  presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.------------------------

------Dia 18.10: Reunião sobre o Processo FAPULME.-----------------------------------

------Dia 19.10: Deslocação com técnicos da Câmara Municipal aos Cruzetos

sobre localização de Pontão.----------------------------------------------------------------------

------Dia 20.10: Reunião com Administradores da SISAV. Reunião do Conselho de

Administração da ECODEAL.---------------------------------------------------------------------

------Dia 21.10: Deslocação à ZAE de Ulme  / Empresa de Carvão. Reunião com

Juntas de Freguesia e Assembleia Municipal sobre Saúde.-----------------------------

------Dia 22.10: Reunião com Sr. Vice-Presidente  CCDRLVT sobre processo do

Eco Parque  - Empresa Florecha e SUCH / PDM, ponto de situação.----------------

------Dia 23.10: Estive  no funeral  do ex-Presidente da Câmara Municipal de

Alcanena, Eng.º Carlos Cunha.--------------------------------------------------------------------

------Dia 25.10: Entrevista para a Lusa sobre situação financeira da Câmara

Municipal.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Escritura de Venda 4 Fraçcões dos blocos Habitacionais da Quinta do Nicho

III, na próxima semana.-------------------------------------------------------------------------------
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------Dia 30.10: Abertura da Exposição "Memórias", pelas 15h00, no Edificio do

ex-Centro Regional de Artesanato da Chamusca.-------------------------------------------

------(23) - INTERVENÇÃO DOS  SENHORES  VEREADORES:--------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:--------------------------------------------------------

------QREN: Informou sobre Candidaturas aprovadas: - Mercados do Tejo / Circuito

Pedestre; Insuflável das Piscinas.-----------------------------------------------------------------

------PAULO   JORGE   QUEIMADO:-----------------------------------------------------------

------INTERVENÇÕES EM CURSO: Solicitou exclarecimento sobre algumas

intervenções na Vila, nomeadamente: - Reposição de passeios na Rua Sousa

Girão / Largo Sacadura Cabral: Sr. Vice-Presidente informou tratar-se de acção

de manutenção, após reposição executada por Firma prestadora de serviços à PT

(Colocação de Fibra Óptica); - Espaço Verde da ZDAE: Sr. Presidente esclareceu

que o contrato com a respectiva empresa se limita à gestão do relvado, pelo que

o arranjo das palmeiras se insere no âmbito da limpeza urbana, habitualmente

executada nesta época do ano na entrada Norte da Vila; - Limpeza do Largo Vasco

da Gama, junto às zonas dos "repuxos": Foi esclarecido que terá sido acção de

limpeza / manutenção executada pela Empresa fornecedora daqueles Equipa-

mentos. Solicitou ainda informação sobre a substituição, durante as férias do

funcionário do Mercado, por trabalhador da "Aguas do Ribatejo", tendo o Sr.

Presidente esclarecido tratar-se de uma solução de recurso para este ano dado

ser imprescíndivel encontrar uma pessoa com perfil adequado para aquele serviço

temporário.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quarenta minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,
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vai ser assinada pelo Senhor  Presidente e por  mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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